

「こんなにちは 健保組合です！」

株式会社 習志野トラックセンター

の巻

事業所訪問



初代社長 飯生氏の銅像

今年の夏は、天候に恵まれなかつたわりには台風が少ないと報じられていた矢先、日本的一部の地域では低気圧と、遅れてやつて来た台風の影響で大水害が発生し、大きな禍根を残してきました。また、全国各地で毒物などによる悪質な事件が相次いだり、殺傷事件などがテレビをぎわせたり、政治・経済を含めてあまりいいニュースが飛び込んでこない今日このごろですが、読者の皆さんには、きっとよい想い出に満ちた夏をお過ごしになられたことでしょう。

四方を主要幹線に囲まれ 物流の最適地に位置

さて、今回で三回目を数えることとなつた事業所訪問先は、わが健

ん敏感な消費者の立場に立つた仕事をしていくことが必要ということだそうです。

増田社長は、別の企業も経営されておられるわけですが、そこでは国際基準となるISOの取得を目指し、社員の資質の向上を含めた会社のステータスを確たるものにしようと努力されています。

このように、これから物流は、社会的地位の確立とともに、いわゆる一括物流・総合物流の時代で、物資の運搬だけでなくそこに付加サービスの提供が必要とされているのです。なかなか一朝一夕にはいかない景気の回復ですが、地域の近

社長自ら朝夕水を飲むなど 「一七の健康法」を実践中

代的運送業のモデルを目指し、中小企業にしかできないフットワークのよさを生かし、社会に貢献することを経営理念に掲げた同社は、きっと手本となる基礎を築いてくださるものと私たちは確信しました。

次に話題は、社史に移行しました。株式会社習志野トラックセンターの発足は、昭和四十七年にさかのぼります。当時の習志野市議会議長であった飯生氏（初代社長）のよびかけで近隣地区の運送業者が前述した経営理念のとおり優良モデル企業を設立しようと集結したのがきっかけのこと。その後、昭和五十二年に「裸のつきあい」をモットーとされた九社の共同出資法人として設立許可を受け、昨年、設立二十周年を迎えた（おめでとうございました）。

設立当時この西浜地区は、海の埋立地の原野であり、習志野トラックセンターは埋立地進出企業第一号だそうで、その後徐々に企業の進出があり、地域の成長とともに同社も業績を伸ばされてこられたようです。

立地の原野であり、習志野トラックセンターは埋立地進出企業第一号だそうで、その後徐々に企業の進出があり、地域の成長とともに同社も業績を伸ばされてこられたようですが、工エネルギー・システムなど

経営戦略は「原点に戻ること」と 恒例のごとく、事務局から健保の現状をご説明するところから始まりだけなかったのが残念でしたが

まもなくして、同社の増田社長が同席され、取材が始まりました。（当組合の健康管理事業等推進委員でいらっしゃる川原田部長が用意で同席応接室にお邪魔しました。）

まもなくして、同社の増田社長が同席され、取材が始まりました。（当組合の健康管理事業等推進委員でいらっしゃる川原田部長が用意で同席応接室にお邪魔しました。）

まもなくして、同社の増田社長が同席され、取材が始まりました。（当組合の健康管理事業等推進委員でいらっしゃる川原田部長が用意で同席応接室にお邪魔しました。）



増田社長（左）と和田部長



物流の新しい旋風を巻き起こすか、期待されている

社長にお聞きすると、朝夕に一杯の水を飲むことなど「一七の健康法」があり、それを実践されておられるのだそうですが、エネルギー・システムなど

期待を寄せたところです。

その後、ご自身の健康管理を増田

氏の言動には何事も全力で取り組む姿勢がひしと感じ取られました。

こうして、あつという間に予定

終えました。

皆さん、ご協力ありがとうございました。

☆ ☆ ☆

本誌がお手元に届くころには、秋

たけなわでしようか。

味覚に、運動に、レジャーにと、

深まる秋をご堪能ください。

たのですが、増田社長は、少子高齢化のことや健保財政を圧迫している拠出金制度、さらにはこれから始まるうとしている介護保険などについて深く興味を示して質問を何度もされ、こと細かにメモをとっていた姿が印象的でした。